

## COMUNICACIÓN SOCIAL COMUNICADO DE PRENSA

0764/2022



Ixtapaluca, Estado de México, 27 de julio de 2022

## ELEMENTOS DE LA SECRETARÍA DE SEGURIDAD RESGUARDAN INMUEBLE QUE APARENTEMENTE ERA UTILIZADO PARA DESMANTELAR AUTOMÓVILES

- En la acción, detuvieron a dos sujetos quienes al parecer manipulaban la fascia de un automotor.
- Recorridos de seguridad implementados en la demarcación posibilitaron la oportuna intervención.

Derivado de labores de inteligencia, elementos de la Secretaría de Seguridad (SS) resguardaron un inmueble que aparentemente era utilizado para desmantelar vehículos robados; en la acción, detuvieron a dos sujetos, quienes fueron presentados ante la autoridad competente para deslindar responsabilidades.

Policías adscritos a la Dirección General de Combate al Robo de Vehículos y Transporte (DGCRVyT) llevaban a cabo recorridos referentes a sus funciones en esta demarcación, cuando atendieron varios reportes ciudadanos en los que notificaban que al parecer en un domicilio de la colonia Tejalpa ingresaban y desvalijaban automotores de dudosa procedencia.

De manera inmediata los oficiales acudieron al sitio, donde observaron que dos sujetos que salían del inmueble transportaban la fascia de un automóvil para ingresarla a una camioneta marca Chevrolet, tipo Venture. Al notar la presencia de



## COMUNICACIÓN SOCIAL COMUNICADO DE PRENSA

los oficiales, los dos individuos intentaron emprender huida, pero fueron capturados de inmediato.

Desde el exterior, efectivos de la SS observaron que en el predio había una tapa de cajuela correspondiente a una camioneta Honda, tipo CRV, modelo 2019, color blanco. Al cotejar los datos con el Centro de Mando estatal confirmaron que presentaba ficha de hurto.

Después de notificar los derechos que confiere la ley, Gamaliel "N" y José "N" de 21 y 37 años de edad, respectivamente, fueron trasladados junto con la camioneta en la que al parecer transportaban las autopartes, ante la Agencia del Ministerio Público con sede en Nezahualcóyotl-La Perla para determinar su situación jurídica; en tanto, el lugar quedó a resguardado de una patrulla para continuar las investigaciones.

La Secretaría de Seguridad le recuerda que los teléfonos 089 Denuncia Anónima y 9-1-1 Número de Emergencias trabajan las 24 horas del día. Puede contactarnos a través de las redes sociales: Facebook @SS.Edomex, y en Twitter @SS\_Edomex.